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Peiró: «Para Segunda B la base 
de equipo la tenemos hecha » 

Hoy, el técnico viene a Murcia para entrevistarse con José Luis IViolina / Se mantiene el día 
23 como inicio de los entrenamientos, pero se ha anulado la concentración de Ripoll 
PALLARES RIPALDA 
MURCIA 

A Joaquín Peiró se le espera hoy 
en Murcia para mantener un cam
bio de impresiones con el presiden
te accidental del club, José Luis Mo
lina. Esta entrevista viene motiva
da por los últimos acontecimientos 
y básicamente debe servir para fijar 
las directrices deportivas a seguir. 
Esta parcela es fundamental y de 
ahí que haya sido uno de los pri
meros pasos en abordar por parte 
de Molina. Paralelamente a todas 
las gestiones desplegadas en pro de 
lograr la supervivencia del Real 
Murcia, también hay que tener pre
parado un equipo para que cuando 
llegue el momento ofrezca las ma
yores garantías posibles» 

«Actualmente la mejor noticia 
que me podían dar, y espero que asi 
sea, es la de que nos mantendremos 
en Segunda División B. Después de 
todo lo que ha ocurrido sería un 
éxito muy importante». Estas pala
bras nos las comentaba ayer Joa
quín Peiró desde su domicilio ma
drileño y tras haber conversado tele
fónicamente, la noche anterior, con 
José Luis Molina «al que ya conocía 
como directivo». 

«Es un poco complicado comen
zar una actividad sin saber a ciencia 
cierta lo que puede ocurrir, pero no 
nos queda más remedio que iniciar 
nuestra actividad de pretemporada 
con la mayor normalidad posible. 
Somos profesionales». 

El 23, vuelta al trabajo 
En este sentido se mantiene el pró
ximo jueves día 23 como fecha para 
comenzar los entrenamientos, aun
que dada la pecuria económica por 
la que atraviesa el club ha quedado 
descartada la concentración en Ri
poll. El trabajo se realizará en esta 
zona y por los alrededores se busca
rán circuitos para poder desplegar 
los ejercicios de preparación física 
que son la clave en los primeros días 
de actividad. 

Lo que tal vez sí se retrasará, será 
el protocolario acto de presentación 
protocolaria de la plantilla, hasta 
primeros de agosto para conocer de 
forma oficial si el Murcia mantiene 
la categoría. 

Todos los proyectos que había de 
plantilla para la campaña 1992-93 
se han esfumado de un plumazo. 

POSIBLE PLANTILLA DEL R. MURCIA 92-93 
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Sólo un fichaje: Julián 
De todo el grupo de jugadores que se había formado para reforzar 
al Real Murcia la próxima temporada, el único que sigue en el 
talego grana es el delantero del Gandía, Julián. Con este jugador, 
dada su condición de amateur y para ganarle la pugna al Hércules, 
que también lo pretendía, el Real Murcia le hizo ficha profesional 
y la remitió a la Federación, para entrar en vigor el 1 de julio. Los 
Diezma, Momparlet, Osear, Barbarie, Javi, Juric, Mel, Merino, Ro-
dolfo...se han quedado a mitad de camino. 

A estas alturas el Real Murcia puede presentar un once sólido en 
caso de que tal como se espera permanezca en Segunda B. El 
paquete de jugadores que siguen ligados, con contrato, constituyen 
la base del equipo y con la característica que puede ser el único club 
de esta categoría que dispone de tres extranjeros: Ariel, Correa y 
Cantero. En Segunda B no se permite fichar jugadores foráneos, 
pero los equipos que descienden pueden seguir con aquellos que 
tienen contrato en vigor. 

Dos medio-novedades en este esbozo de plantilla son los nom
bres de David y Coreóles. El primero regresa tras cumplir su servicio 
militar en Jerez y el segundo actuó la pasada temporada en calidad 
de cedido en el Orihuela. 

El fútbol de la cantera puede tener la próxima campaña un 
protagonismo destacado en el primer equipo y algunos elementos 
del Imperial está previsto que se-incorporen al Real Murcia. Los que 
lo tienen más fácil parecen ser los defensas Camacho y Juanma así 
como el portero Ferrer. Revilla II aceptó su cesión al Torrevieja, 
equipo que acaba de fichar a Benigno, del Imperial. 

Respecto a los jugadores que marcharon, Eraña ha fichado por 
el Compostela con el visto bueno del Spórting de Gijón. /P. R. 
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Los refuerzos que estaban apalabra
dos ya han encontrado acomodo en 
otros clubes. 

«Ha sido una pena pues contába
mos con un equipo muy competiti
vo. Llevábamos muchos meses tra
bajando en esa planificación y a la 
larga no nos ha servido de nada, 
pero los acontecimientos son los 
que mandan». 

Lo positivo de Segunda B 
Ahora, si se consigue mantener la 
plaza en Segunda B los objetivos 
van a ser distintos. 

«No podemos decir que tenga
mos que partir de cero. La base de 
equipo está hecha y lo único que 
habría que hacer es dar algunos re
toques cara al nuevo enfoque que se 
precisa. Todavía estamos a tiempo 
de poder encontrar cosas interesan
tes. Pero este tema, de momento 
hay que dejarlo aparcado hasta que 
no hable con José Luis Molina para 
conocer su opinión y que él conoz
ca la mía». 

Cuando se supo el descenso del 
Murcia a Segunda B, Peiró dijo en 
este periódico que «no se me van a 
caer los anillos por entrenar en esa 
categoría». 

«Lo dije y lo mantengo. A todos, 
ya sean jugadores, directivos, entre
nadores, afición, medios informati-
vos...nos gusta estar en la mayor ca
tegoría, pero también hay que bus
car el lado positivo y en este caso es 
que el Murcia, en Segunda B, puede 
afrontar un campeonato muy digno 
y además con el aliciente de toda 
una serie de derbis con equipos ve
cinos que a buen seguro van a des
pertar mucha expectación entre los 
aficionados por aquello de que la 
rivalidad va a estar en el ambiente». 

En la próxima asamblea general 
de la Federación Española de Fútbol 
se va a tratar una propuesta para 
suprimir los play off de ascenso a 
Segunda División A y que sean di
rectamente los campeones de cada 
grupo los que asciendan. 

«Me parece lo más correcto por
que es lo más justo. El mejor se de
muestra a lo largo de una liga y por 
eso, algo tan importante como es 
un ascenso no se puede dejar a ex
pensas de un golpe de fortuna como 
estaba pasando últimamente. Yo 
también soy partidario de que su
ban los primeros de cada equipo». 

Molina repesca a 
Sánchez Sabater 
Se ha recurrido la exclusión 
del Plan de Saneamiento 

SANTIAGO GARCtA 
MURCIA 

Entre gestiones y reuniones de ín
dole económico, llamadas telefó
nicas y diversas visitas que aten
dió en el despacho del club, José 
Luis Molina hizo ayer un hueco 
para almorzar con Francisco Sán
chez Sabater. Su cartel a nivel na
cional se ha reforzado con el ficha-
je de Bilardo por el Sevilla, aunque 
parecía irreconciliable un acerca
miento para colaborar con el Real 
Murcia. 

Tras el diálogo se consiguió un 
principio de colaboración y José 
Luis Molina fundamentó el motivo 
de la reunión con estas frases: «Es 
un error saber de fútbol. Por este 
motivo, debo rodearme de perso
nas que se encuentren inmersas en 
este mundillo. Debo conocer diver
sos puntos de vista y asumir des
pués la responsabilidad que conlle
va el cargo con una decisión. Desde 
luego, esta primera toma de con
tacto con Sánchez Sabater ha 
resultado muy positiva y colabora
rá con el Real Murcia». 

José Luis Molina no se plantea el 
tema de fichajes, ya que debe 
afrontar el tema económico para 
solucionar las denuncias de los ju
gadores que integraron la plantilla 
de la temporada pasada y el pago 
de las mensualidades adeudas a los 
empleados del club. Esta constituye 
su principal batalla y ayer dialogó a 
través del teléfono con Enrique 
Martínez y Manuel Pato para obte
ner el apoyo de la Comunidad y 
del Ayuntamiento. 

Apelación 
La Liga Nacional de Fútbol Profe
sional comunicó al Real Murcia 
que el convenio privado de sanea
miento había quedado sin vigor al 
no conseguir el club su transforma
ción en sociedad anónima. Guiller
mo Martínez Abarca y Orencio Al
cázar elaboraron ayer un escrito, 
que remitieron a la Liga, en el cual 
apelaron esta decisión, argumen
tando que no se especificaba la ex
clusión del plan de saneamiento en 
ningún apartado y sólo hacía refe
rencia a la pérdida de la participa
ción deportiva en el campo profe
sional. 

Los dirigentes accidentales del 
Real Murcia tratan con esta medida 
de contrarrestar la decisión tajante 
y firme del secretario general de la 
Liga de Fútbol Profesional, tratan
do de conseguir un diálogo que 
proporcione acuerdos positivos 
con vistas al futuro del Real Mur
cia. 

El Murcia propicia una campaña 
rebajando los carnés de socios 
S.G. 
MURCIA 

Además de las donaciones que es
pera conseguir José Luis Molina pa
ra hacer frente a las deudas más 
imperiosas del Real Murcia, el nue
vo presidente accidental intenta 
ampliar el número de socios. Si en 
estos momentos la cifra puede 
acercarse a los 4.000 socios, el pro
yecto pasa por duplicar la masa so
cial. Pese a la pésima situación de 

la tesorería grana, se está estudian
do la reducción de los carnés, aun
que no se ha fijado todavía el tanto 
por ciento de desdiento con res
pecto a la temporada pasada. El 
club hizo ayer un llamamiento a 
todas las personas que quieran re
cuperar su condición de socio. Para 
ello, sólo deberán rellenar los co
rrespondientes impresos en las ofi
cinas de La Condomina, no abona
rán cuota de entrada y dispondrán 
de facilidades de pago. 




